

地球温暖化防止活動推進センター通信



開催レポート 「ペーパークラフトで動物をつくろう！」

10/3(土)・4(日)世界動物の日、パネル展「気候変動と生物多様性を考えよう」関連企画として、生物多様性をわかりやすく伝えるための工作教室を、コロナ対策をした上で行いました。午前・午後の計4回、付き添いの保護者や弟妹も一緒に総勢約50名が楽しみました。キリン・ゾウ・ライオン・サイ・ハリネズミ・インコ・ハムスター・ウサギ、8種のかわいい動物たちができました。〔長野県センター〕

クイズとおはなし



生きものたちは
つながりあい
支えあって
自然のバランスを
つくっています



ペーパークラフトづくり①

台紙からパーツを抜き取り、折り目をつけて、組み合わせ、目のシールを貼ろう！



ペーパークラフトづくり②

クーピーで色を塗って完成！



童心に戻りました



ながのエコウィーク@リサイクルプラザ (長野市松岡)

今年の「ながの環境フェア」は、新型コロナウイルスによる感染防止のため、内容や方法、開催期間などを検討し「ながのエコウィーク」として開催されました(9/27-10/4)。例年、環境意識啓発のために、不要となった布や牛乳パックなどをトイレトペーパーに交換する取り組みや、イベント内で集めたポイントでのガラポンなどが、大変好評でした。



加工品・野菜の販売

しかし、今年は廃品の回収もガラポンも行わず、代わりに、各所にクイズを配置して解答用紙を集め、抽選の上、景品を後日郵送させていただく形としました。

「例年に比べ寂しい」といった声も聞かれましたが、コロナ禍という状況を考えた場合は、このような開催方法もあるのではないのでしょうか。〔長野市センター〕



エコドライブ体験



12月 は地球温暖化防止月間 & 大気汚染防止推進月間